

[https://www.ucanews.com/news/catholic-nuns-celebrate-mission-of-mercy-in-kazakhstan/98002?utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+14+July+2022+\(Copy+1\)&cmid=82c4022d-7ab3-48c7-9117-1d8525a6ed1a](https://www.ucanews.com/news/catholic-nuns-celebrate-mission-of-mercy-in-kazakhstan/98002?utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+14+July+2022+(Copy+1)&cmid=82c4022d-7ab3-48c7-9117-1d8525a6ed1a)

MONJAS CATÓLICAS CELEBRAN MISIÓN DE MISERICORDIA EN KAZAJISTÁN

Las hermanas son aclamadas por haber pasado los últimos 25 años poniendo 'la luz de la Divina Misericordia' en el país de Asia central.



Las monjas de la Congregación de las Hermanas de Nuestra Señora de la Misericordia visitan la tumba de la difunta hermana Kinga Petkovich en Kazajstán. (Foto: Kazakhstan católico)

Por el reportero de UCA News

Publicado: 14 de julio de 2022

El 7 de junio de 1997, el Papa Juan Pablo II realizó la primera visita al famoso Santuario de la Divina Misericordia en Cracovia, Polonia.

Entre otras cosas durante la visita, el difunto Papa bendijo a tres monjas de la Congregación de las Hermanas de Nuestra Señora de la Misericordia.

El Papa polaco consagró las cruces misioneras de las monjas y les encomendó una misión especial de misericordia a Kazajstán, una nación de mayoría musulmana en Asia central, a unos 3.392 kilómetros de distancia por aire.

El santuario, conocido por tener poderes milagrosos, es el lugar de descanso final de Santa Faustina Kowalska, una monja polaca, mística y cofundadora de la congregación establecida en 1862 en Varsovia.

La hermana Kowalska (1905-1938) fue famosa por sus apariciones de Jesús que popularizaron la devoción a la Divina Misericordia en la Iglesia Católica. Fue declarada santa por el Vaticano el 30 de abril de 2000.

Las tres monjas, la hermana Maria Magdalena Glumińska, la hermana Natalia Videl y la hermana Eva Zheliszewska, llegaron a Petropavlovsk, una ciudad en el norte de Kazajstán cerca de la frontera con Rusia, el 22 de junio de 1997.

"Al principio, las monjas colaboraron con los sacerdotes redentoristas y los laicos de las parroquias locales para ofrecer clases de catecismo en la ciudad y los pueblos de Petropavlovsk"

Comenzaron la primera comunidad de monjas de la Divina Misericordia en la ex república soviética e iniciaron la primera casa religiosa en la ciudad, el 29 de junio.

Las monjas rindieron homenaje a su predecesora, la hermana Kinga Petkevich, quien visitó el país en agosto de 1995 para experimentar el trabajo misionero.

Al principio, las monjas colaboraron con los sacerdotes redentoristas y los laicos de las parroquias locales para ofrecer clases de catecismo en la ciudad y los pueblos de Petropavlovsk.

Poco a poco, se involucraron en otras actividades como la evangelización y los servicios sociales en iglesias, escuelas, orfanatos, prisiones y una colonia de niños.

Luego, las monjas establecieron dos casas, popularmente llamadas "Casas de Misericordia" en las ciudades de Petropavlovsk y Tajynsza para ayudar a mujeres y niños pobres.

Actualmente, dirigen centros para niñas que necesitan una profunda renovación moral y organizan hogares para madres solteras, enfermos y guarderías para niños.

"Si logro salvar al menos un alma gracias a mi trabajo, si logro arrebatarse al menos una para Dios, esto ya sería una recompensa generosa"

Las hermanas también promueven la espiritualidad de su cofundadora Santa Faustina Kowalska.

El 26 de junio, las monjas de la Divina Misericordia celebraron el 25 ^{aniversario} de su llegada a Kazajstán en presencia del arzobispo Tomasz Peta de Astana, la superiora general de la congregación, Miriam Janets, y dos de las primeras monjas misioneras que siguen vivas: la hermana Natalia Videl y la hermana Eva. Zheliszewska.

El arzobispo Peta, presidente de la Conferencia Episcopal de Kazajstán, elogió a las monjas por poner "la luz de la Divina Misericordia" en el país.

La Hermana Janets, Superiora General, se refirió a las palabras de la fundadora de la congregación, la Madre Teresa Eva Potocka, quien enfatizó la renovación moral y espiritual de los fieles alejados en medio de situaciones difíciles.

"Si logro salvar al menos un alma gracias a mi trabajo, si logro arrebatarse al menos una para Dios, esto ya sería una recompensa generosa", escribió Madre Potocka. "¿Es realmente una cosa pequeña salvar un alma? Este pensamiento me inspira a trabajar, me da coraje y fortaleza en las mayores dificultades".

Como parte de las celebraciones del aniversario, las monjas visitaron la tumba de la hermana Petkevich, la primera monja misionera de la congregación en llegar al país. Murió el 12 de septiembre de 1996 y fue enterrada en la ciudad de Petropavlovsk.

Las monjas de la Divina Misericordia hacen de la misericordia un tema central de su espiritualidad y carisma. Su lema es: "Cooperar con la Misericordia de Dios (Divina Misericordia) en la obra de rescate de las almas perdidas".

Desde hace más de 150 años, las monjas predicán el mensaje de la Divina Misericordia en santuarios, parroquias y prisiones.

Forman los Apóstoles de la Divina Misericordia en la Asociación internacional "Faustinum" y enseñan educación religiosa en las escuelas

Las monjas dirigen la Editorial "Misericordia" y editan trimestralmente el "Orędzie Miłosierdzia" (Mensaje de la Misericordia) y trabajan en conjunto con los medios de comunicación.

Actualmente, la congregación cuenta con 400 monjas sirviendo en Polonia, Ucrania, Estados Unidos, Kazajstán, Eslovaquia, Bielorrusia, República Checa, Italia, Brasil y Cuba.